



Smile

翠輝学園

つくば市立谷田部南小学校

令和6年11月19日(火) 第13号

【本校教育目標】 心身ともにたくましく 協働して高め合う児童の育成

「秋を楽しむ会」大成功!! ~みんなの笑顔が輝いていました😊~

11月16日(土)、暖かな秋晴れの空の下、「秋を楽しむ会」を実施しました。児童が主体となって企画・運営する「秋を楽しむ会」も3年目を迎え、内容もさらにパワーアップしました。

「谷南わくわくコンサート」では1～3年生と4～6年生のユニットごとに合唱を披露しました。さらに今年はサプライズ企画で職員による合奏を行いました。コンサートのしめくくりにはみんなで心を1つに合わせ、会場の皆様とともに全体合唱を行いました。

今年の出し物は、「水鉄砲射的」「ボール転がしゲーム」「魚釣り」「バウンドボール」の4つで、縦割り班で実施しました。子どもたちは自分の役割に責任をもって取り組むとともに、楽しそうに学校中を巡っていました。また、保護者の皆様には、「プラ板づくり」「コイン落とし」「輪投げ」「お菓子袋詰め」「食品販売」などを行っていただき、「秋を楽しむ会」を盛り上げていただきました。地域の方や中学生も大勢来てください、楽しく参加していただきました。本番を迎えるまで、どうしたらお客様に楽しんでもらえるか、受付や案内をスムーズにするにはどうするかなど、子どもたちがみんなで知恵を出し合い、協力し合っていました。試行錯誤するなかで、子どもたちは多くのことを学んだと思います。PTA本部役員の皆様、保護者の皆様には、多くのご支援、ご協力をいただき、

「秋を楽しむ会」が大成功に終えられましたこと、心より感謝申し上げます。今後もご協力をいただきながら、子どもたちの教育活動をさらに充実させていきたいと思います。



水鉄砲射的



ボール転がし



職員合奏



ユニットごとの合唱



出し物の紹介(6年生)



全体会唱



バウンドボール



魚釣り



輪投げ